

AUFNAHMEKONZEPT

Kinder die eine Ganztagesbetreuung benötigen werden bevorzugt.

Bei neuen Kindern wird ein Termin für ein Anmeldegespräch mit der Leitung, den Eltern und dem Kind vereinbart.

Im Zuge dieses Erstkontakts findet ein erstes Kennenlernen statt. So werden mit euch Abläufe, Projekte, Strukturen und Dinge, die ihr für den Hort benötigt besprochen. Danach werdet ihr von uns durch die Räumlichkeiten geführt, um euch einen ersten Eindruck von unserer Einrichtung machen zu können.

Eltern deren Kinder schon im Hort betreut wurden, bekommen ein Anmeldeformular von uns mit nach Hause. **Die Eltern werden dringend gebeten dieses aufgrund der beschränkten Plätze noch vor den Ferien im Hort abzugeben.**

Jedes Jahr muss eine neue Anmeldung ausgefüllt werden, da diese nur ein Jahr lang gültig ist!

Wenn ein Anmeldeformular abgegeben wurde, ist es ab diesem Zeitpunkt gültig.

Das bedeutet, dass eingetragene Betreuungstage für das neue Hort-Jahr sofort von uns übernommen werden und die Kinder ab Schulbeginn im Hort angemeldet sind.

Die Eltern können ihre Kinder je nach Bedarf bei uns anmelden.

Empfohlen wird den Eltern dringend, dass sie **gleichbleibende Tage wählen**, um den Kindern eine Struktur sowie Regelmäßigkeit gewähren zu können!